

# La médaille du Sénat pour J.-P. Pougny

Lundi 9 mars dans la salle des mariages de Saint-Gondon, Jean-Pierre Pougny, encore maire et président du Pays Giennois, recevait des mains du sénateur Jean-Pierre Sueur, la médaille du Sénat.

Plus d'un demi-siècle au service de la commune ce n'est pas rien, quarante-trois ans très exactement dont trois mandats comme maire, cela compte dans la vie d'un homme et laisse des bons souvenirs mais également des « fichus » moments.

Jean-Pierre Pougny laissera sa place à une autre équipe aux élections municipales prochaines, et sur la longue période qu'il a passé sur les chaises du conseil municipal soit comme conseiller, soit comme maire, il a beaucoup d'histoires à raconter.

L'homme est connu particulièrement pour son élégance et sa politesse, il ne se départ que très rarement de son calme, et quand le hasard fait que le



Jean-Pierre Pougny, encore maire et président du Pays Giennois, a reçu des mains du sénateur Jean-Pierre Sueur la médaille du Sénat.

ton monte, Jean-Pierre Pougny dit ce qu'il a à dire... mais toujours avec courtoisie.

**SOIRÉE PABELLA.** Organisée par l'APE St-Gondon/St-Florent, elle aura lieu samedi 14 mars à la salle du P'tit-Clou à 19 h 30. Soirée dansante années 80.